rovenc

Martigues - Istres - Vitrolles - Marignane Jeudi 29 juillet 2021

Bienvenue au Sporting Club Vitrolles!

FOOTBALL Le club du Repos est devenu le SC Vitrolles. Un des changements opéré dans l'association située dans le Parc du Griffon



n an après sa prise de fonction, le 26 juin 2020, Johan Benichou, pré-sident du SC Repos, est heureux des nombreux changements effectués au sein du club situé dans le parc du Griffon : "C'est of-ficiel, dans la continuité du développement de notre nouveau projet sportif et des changements effectués au sein du club, le SC Re-, pos est devenu le 12 juin le Spor-ting Club Vitrolles, malgré la mélancolie de certains, pour confor-ter notre nouveau dynamisme. Tout en conservant les couleurs historiques, rouge et noire, notre nouveau logo est inspiré des sym-boles forts de notre club que sont le griffon et le rocher de Vi-

Malgré la crise sanitaire qui a impacté sportifs et non sportifs, la nouvelle équipe a fourni depuis un an un gros travail aussi bien sur le plan footballistique que sur le plan citoyenneté : "Grâce à nos 36 dirigeants et éducateurs et le soutien de la municipalité qui nous a proposé des infrastructures de remplacement, hormis les matchs officiels, nous avons pu maintenir pour nos 250 licenciés toutes nos activités tout au long de l'année, les entraînements et les stages pendant les vacances scolaires, le tout en respectant toutes les règles sanitaires en vigueur."

Michael Durand, le secrétaire général, se réjouit des excellentes relations nouées avec la mairie : "À chacune de nos demandes, elle a trouvé des solutions, créneaux d'entraînement sur des terrains et dans des gymnases de remplacement, et un réel partenariat basé sur la



Hormis les matchs officiels, annulés, le club vitrollais a pu maintenir la saison dernière toutes ses activités pour ses 250 licenciés.

"Nous avons décidé de placer le rôle social au centre du club"

confiance est en place." Avec Her-vé Dalessio, en charge de la communication, le club a relayé plusieurs actions citoyennes ainsi mises en valeur: "Nous avons dé-cidé de placer le rôle social au centre du club, outre la qualité des formations. Avec le bureau, nous avons travaillé sur des valeurs qui nous tiennent à cœur comme la lutte contre le cancer. Nous avons abordé également les effets néfastes de la cigarette et de la chicha, le harcèlement scolaire, participé à courir pour récolter des fonds reversés à une as-sociation et nous renouvellerons nos actions avec les séniors de la Bastide des Oliviers et les personnes victimes de traumatisme crânien", conclut-il.

INSTALLATIONS

Un nouveau terrain synthétique en 2022

De nombreux nouveaux sponsors viennent grossir le nombre des partenaires financiers et Décathlon devient l'équipementier du club avec un tout nouveau maillot. Par ailleurs, Michael Durand a été invité à participer à toutes les réunions de travail de la mairie visant à l'aboutissement enfin d'un stade synthétique au Griffon : "Un échéancier va être mis en place pour une livraison nous l'espérons au premier trimestre 2022 et ce nouvel outil va changer beaucoup de choses en passant de la préhistoire à l'âge de fer. Participer au comité de pilotage est une expérience fantastique dans la vie d'un club."

Le projet d'une section féminine est "toujours dans les tuyaux" et des séances gratuites d'initiation seront dispensées aux ieunes filles désireuses de se lancer dans cette aventure : "On v travaille, poursuit le président, mais il est important de ne pas se précipiter pour bien aborder l'aspect technique mais également pédagogique. Notre objectif principal est quand même que notre équipe senior devienne l'équipe fanion du club en réunissant de jeunes joueurs U20 qui ont la fougue et des plus âgés qui ont de la bouteille." L'apothéose du renouveau du club sera de pouvoir organiser son tournoi sur le fraîchement livré terrain synthé-